
平成３０年度第１回理事会	

	

日	 時	 	 平成３０年８月７日（火）	 １８：３０～１９：３０	

場	 所	 	 鹿児島市勤労者交流センター	 創作室	

出	 席	 	 鮫島，隈本，木佐貫，中曲瀬，米澤，原田，濱田浩，濱田久，西谷，大町	

鶴留，東島	

委	 任	 	 土器屋，伊藤，力久，小園	

	

議	 題	

１	 九州ブロック国体について	

	 (1)	 競技役員の確認があった。	

	 (2)	 組合せ表の確認を行った。	

	 (3)	 当日は，大勢の方に応援して欲しい旨の要請があった。	

	 (4)	 来年度以降のブロック国体のあり方についての見通しについて報告があった。	

	 	

２	 インターハイについて	

	 (1)	 県協会からも補助を行い，17名がインターハイの視察を行った。	

	 (2)	 視察を行った東島氏より，概要についての報告があった。	

	 (3)	 インターハイ，翌年の国体の成功のためにＴシャツ販売等の継続をすることを確認

した。	

	

３	 全日本社会人 O-40，O-50バスケットボール選手権大会について	

	 (1)	 実施要項をもとに，西谷氏より概要の説明があった。	

	 (2)	 会場でのブース設置，パンフレットへの広告協賛等を行っていくことにした。	

	

４	 鹿児島県バスケットボール協会人事について	

(1)	 会長，専務理事の人事についての説明が行われた。	

(2)	 増留貴朗会長，鮫島俊秀専務理事の退任が承認された。	

(3)	 今後の人事のスケジュールについての説明が行われた。	

(4)	 ９月１日に社員総会を行う予定で日程の調整を行うこととした。	

	

５	 その他	

	 (1)	 鹿児島レブナイズの現状についての報告があった。	

	

	


